



Mit lichterloh brennenden Wachsfackeln zogen die Besucher des Osterfeuers der Lüdenscheider Johanniter vom Rathaus bis zum Rosengarten. ■ Foto: Straub



Am Nachmittag entzündeten Löschzugführer Thomas Kretschmer und seine Kollegen das Kinder-Osterfeuer, bei einsetzender Dämmerung dann das große Osterfeuer. ■ Foto: bot



Viele Gartenfreunde, Nachbarn und Bekannte und Gäste waren zum Osterfeuer des Kleingartenvereins Hundebrink gekommen. ■ Foto: Alijah



Würstchen vom Grill, gute Gespräche und viel Platz zum Toben für die Kinder – das Osterfeuer der Kreuzkirche hatte viele Besucher. ■ Foto: Alijah